

Herbstarbeitstagung

Anfang Oktober hatten wir unsere Herbstarbeitstagung mit unseren Ortsbäuerinnen.

Set 1/1 ● ○



© Archiv

Begonnen haben wir in Röschitz im Raritäten Museum. Nach der 3G Kontrolle sahen wir zuerst einmal einen Film zu dem Thema "Wie es früher einmal war". In dem Film sah man alte Bräuche und Kleider und viele konnten sich in ihrer Kindheit wieder finden. Danach hatten wir eine kleine Führung durch das Museum mit einigen 1000 Exponaten von Schulsachen, Spielzeug, Fotos, Einrichtung, Kleidung, Fotos und vieles mehr. Es war eine sehr interessante Führung durch das Museum. Leider hatten wir nicht so viel Zeit, obwohl es noch viel viel mehr zu sehen gegeben hätte.

Danach ging es in W4, wo wir unsere Besprechung hatten. Nach einem kurzen Bericht der Gebietsbäuerin (leider wirklich kurz da es aufgrund von Corona wenig zu berichten gab) hatten wir die Besprechung unseres Bildungsprogrammes. Es fällt heuer etwas klein, aber dafür sehr interessant aus. Nach der Erklärung des neuen Anmeldesystems luden wir unsere Ortsbäuerinnen noch zu einem kleine Imbiss ein und ließen den Abend gemütlich ausklingen.

